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Protokoll des AK OLB + Agenda 21 Putzbrunn: 
Sitzung vom 24.07.2014 

Ort:  Bürgerhaus Putzbrunn, Seminarraum 1 
Datum:  24.07.2014, 19.30 bis 21.30 Uhr 
Teilnehmer: Wolfgang Batze, Udo Beck, Friederike Hofmann, Hans-J Kyrein, 

Ulrich Liebermeister, Volker Rentschler, Günther Scheckeler, Klaus Schneider, 
Ulrike Strobl, Hans-Georg Strobl, Klaus Vollstädt, Doris Winter, 
Gerhard Winzer. 

Moderation: Wolfgang Batze 
Protokoll: Günther Scheckeler 
Verteiler: Teilnehmer, Mitglieder der 5 Arbeitskreise (AK) und Interessierte Bürger; 

Verteilt als "Blind Carbon Copy", BCC 
CC Frau Schulz 

1 Wolfgang Batze begrüßt die Teilnehmer und stellt d as Protokoll der letzten Sitzung 
vor. 

2 Bewegungsparcours / Fitnessparcours (früher Trimm  Dich Pfad) 
Der Gemeinderat (GR) hat das Thema erst mal vertagt. Dem Gremium ist noch nicht recht 
klar, was eigentlich gewollt ist. Es wird offensichtlich erwartet, dass sich eine Arbeitsgruppe 
bildet, die hier ausgearbeitete Vorschläge macht. 

Es haben sich für diese Arbeitsgruppe gemeldet: Ulrike Strobl und Doris Winter. Dazu stoßen 
sollen natürlich die Damen, die das Ganze initiiert haben. 

3 Winterholler Grundstück (Oedenstockacher Straße 2 ) 
Die Arbeitsgruppe möchte am Thema bleiben. Seitens der Gemeinde liegt ein Vorschlag 
eines Architekten vor, welcher aber vom GR abgelehnt wurde. Hans-J Kyrein stellt fest, dass 
auf dem Grundstück bereits ein gewisser Vandalismus beginnt. Die Fenster des Gebäudes 
sind bereits eingeschlagen. Wie kann man hier Einhalt gebieten? Wolfgang Batze kümmert 
sich um die Gesetzeslage. 

4 Energievision, Energieverbrauch 
Der Fragebogen wurde verteilt an den GR, die SPD, und die Grünen. Ob bereits innerhalb 
der anderen politischen Gruppierungen verteilt wurde, ist nicht bekannt. 

Gerhard Winzer stellt erneut fest, dass uns der Fragebogen für das Ziel der Energievision 
nicht besonders weiterhilft. Wir müssen die Bürger anderweitig für diese Ziele interessieren. 

5 Straßennamen und Plätze 
Friederike Hofmann und . Hans-J Kyrein berichten: 

Für 18 Straßennamen sind die Texte entworfen. Sie werden noch einmal mit Frau Richter 
geprüft. Es muss auch noch geprüft werden, wie groß die Schilder werden können, wie viel 
Text enthalten sein soll etc. Auch die Kosten müssen noch eingeholt werden. 

Die Projektgruppe arbeitet daran. 

6 Waldwege 
Unsere Waldwege sollen erfasst werden und geeignete Orte ausfindig gemacht werden, an 
denen Schilder mit ihrem Namen etc. aufgestellt werden können. Doris Winter hat die Wege 
die schon einen Namen haben bereits erfasst und in einen Plan eingezeichnet. 
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7 Überarbeiteter Flyer 
Ulrike Strobl hat den Flyer fertig gestellt und er ist bereits gedruckt. Er wurde an die 
Teilnehmer verteilt. Ulrike hat ihn auch bei der Versammlung "Arbeitskreis Oedenstockach" 
verteilt. Wolfgang Batze wird einen Artikel dazu schreiben. Dieser wird dann in der Ausgabe 
von "Presse Putzbrunn" erscheinen, welcher der Flyer beigelegt wird. 

8 Lenkungskreis Sitzung am 28.05.2014 
Im Lenkungskreis (LK) sind aus dem Gemeinderat lauter neue Mitglieder bestimmt worden. 
Ulrike Strobl hat eine kurze Präsentation der Arbeit der Arbeitsgruppen im Ortsleitbild erstellt. 
Diese hat sie in der Versammlung vorgestellt. Die Präsentation ist insbesondere gedacht für 
die neuen Mitglieder im Lenkungskreis. Es wurden folgende Alternativen hierfür diskutiert: 

- Präsentation bei der nächsten Sitzung des LK vorstellen 
- Die LK Mitglieder für das nächste Treffen der Arbeitskreise einladen und dort 

präsentieren 
- Die Präsentation im GR vorstellen 
- Bei der nächsten Bürgerversammlung die Präsentation ständig ablaufen lassen. 

9 Flächennutzungsplan (FNP) 
Im Bauausschuss wurde empfohlen das Teilstück östlich des Vogelkirschwegs als 
allgemeines Wohngebiet (WA) auszuweisen. Im der nächsten Sitzung des GR soll darüber 
entschieden werden. 

Die Mitglieder der Versammlung finden, dass diese Pläne nicht dem Geist des OLB 
entsprechen. 

Es wurde beschlossen einen Brief an die Verwaltung und den GR zu verfassen, in dem 
unsere Haltung zu diesen Plänen nieder gelegt wird. Dieser Brief wird im Umlaufverfahren 
per e-mail erstellt und soll noch innerhalb der nächsten 3 Tage fertig gestellt und versandt 
werden. 

10 Wasser 
Hans-J Kyrein berichtet, dass unser Wasser weiterhin gut ist. Er setzt sich dafür ein, dass im 
Wasserschutzgebiet Kontrollbohrungen gemacht werden. Hier gibt es noch Widerstände.  

11 Krähenkolonie in der Waldkolonie 
Hans-J Kyrein berichtet, dass diese Kolonien gewachsen sind. Die Krähen jagen kleinere 
Vögel. Diese flüchten panisch und brechen sich häufig an den Fenstern das Genick. Er hat 
deswegen das Landratsamt angeschrieben. Da Krähen geschützt sind, ist hier nur schwer 
Abhilfe zu schaffen. 

12 Verschiedenes 
- In der Allee Solalinden - Oedenstockach wurden 3 Bäume wegen "Blausieb-Befall" von 

der Gemeinde abgesägt. Diese werden nachgepflanzt. 
- Das OLB feiert in diesem Jahr sein 5-jähriges Jubiläum. Frau Schulz hat angefragt, ob 

wir deswegen etwas machen wollen. Es wurde diskutiert hierzu bei der 
Bürgerversammlung was zu machen. 

Fr. Schulz wird gebeten, zu gegebener Zeit, die Bekanntgabe der Arbeitskreistreffen in der 
Öffentlichen Presse zu veranlassen und das Protokoll in die Web-Seite der Gemeinde 
einzubringen. 

 

Gez. Günther Scheckeler 
 


